
Herr Kallenbach führte aus, dass es sich um eine landwirtschaftliche Maschine handle,
für welche aktuell keine elektrische Alternative verfügbar sei.


